



Benno Müller Stellv. BM Rostz), Kerstin Stadler (Kinderhospz Brenherz, Andreas Gnther Vors.Heimatveren Rositz), Marion Möller (KCR)

16.12.2016 15:17 CET

Gemeinde Rositz setzt sich ein: Adventsversteigerung für Bärenherz

**Artikel im Kurier, kostenloses Informationsblatt für den Großraum Altenburg,
Schmölln und Meuselwitz, 24. Dezember 2016, AG/Pi**

*Zur jährlichen Adventseröffnung in Rositz zählt inzwischen ebenfalls die
Geschenkeversteigerung am Christbaum im Bernsteinhof.*

Wie in den Vorjahren stifteten die Gemeinde Rositz, der KCR (Karnevalclub Rositz)

sowie der Heimatverein zahlreiche Geschenke, um diese Versteigerung zu ermöglichen. Der jeweilige Erlös kam stets sozialen Einrichtungen oder bedürftigen Personen zugute.

Bereits im Vorfeld der Versteigerung entschieden sich die Ausrichter, den diesjährigen Erlös an das Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg zu spenden. Nach der „Christbaumversteigerung“ fand als Abschluss des Adventsfestes in der evangelisch-lutherischen Kirche das traditionelle Chorkonzert statt. Die Hälfte dieser Kollekte wurde dem Versteigerungserlös hinzugefügt, so dass am Ende dem Kinderhospiz Bärenherz e.V. am Freitag, in der dritten Adventswoche, eine Gesamtsumme von 500 Euro überreicht werden konnte. Damit unterstützen die Zuwender die Arbeit des Kinderhospizes, in dessen Einrichtung schwerstkranke und sterbende Kinder betreut werden.

Ein bärenherzliches Dankeschön an die Bürger von Rositz und alle, die sich an dieser weihnachtlichen Spendenaktion beteiligt haben!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de